

26. Juli

;-D

31) Kastanien und Gummibärchen

Jetzt im Herbst kann man immer wieder Kinder sehen, die Kastanien sammeln. Wer besonders viele gesammelt hat, kann sie beim Gummibärchen-Hersteller Haribo in Bonn abgeben. Für 10 Kilo Kastanien bekommt man dort ein Kilo Gummibärchen. Jede Person kann maximal 50 Kilo abgeben.

Angefangen hat diese Tauschaktion 1937. Die Haribo-Familie hatte einen Park mit Wildtieren, und die Kinder aus der Nachbarschaft sammelten für diese Tiere Kastanien. Dafür bekamen sie dann als Belohnung Gummibärchen. Im Laufe der Zeit interessierten sich immer mehr Menschen dafür. Inzwischen tauschen pro Jahr etwa 15 000 Menschen rund 300 Tonnen Kastanien.

Für die Wildtiere der Haribo-Familie ist das viel zu viel. Deshalb geben sie die meisten Kastanien an Tierparks in Deutschland und Österreich weiter.

(117 Wörter)